

Baja Fitch calificaciones a los papeles de Urbi

EZRA SHABOT: La agencia Fitch bajó las calificaciones para los papeles de Urbi, de esta desarrolladora urbana, de largo y corto plazo debido al deterioro en lo que llaman la liquidez de su empresa durante 2012, y debido al riesgo de caer en un incumplimiento de sus obligaciones. Los problemas de desarrolladores de vivienda que además de los problemas que ya traían, hoy todavía no alcanzan a entrar o a adaptarse al nuevo esquema. La nota nacional de largo plazo fue rebajada de BBB- a CCC, mientras que la nacional de corto plazo pasó de F3 a C.